

MOTORSPORT / Sowohl die 444er Racing Crew als auch das ACC Racing Team erlebten ein Wochenende nach Wunsch.

Zum Erfolg gefahren

Bei traumhaftem Wetter zauberten die Motorsportler aus dem Bezirk am vergangenen Wochenende auch traumhafte Leistungen auf die Piste des Hungaroring in Budapest.

Bei den GH-Motos Speeddays gelang Thomas Prinzjakowitsch von der 444er Racing Crew aus Groß-Enzersdorf der große Wurf. Bei zwei Starts gelangen ihm zwei Pole-Positions und zwei Siege. „Wir haben es geschafft unsere Probleme zum richtigen Zeitpunkt am geringsten zu halten und konnten uns in beiden Rennklassen, Rookie und GP-Wertung, auf die Poleposition stellen. Das gelang uns sogar jeweils mit einer persönlichen Rundenbestzeit“, freute sich der Stadler.

Fast genauso gut ging es den Mannen vom ACC Racing Team aus Lasseer. Im Langstreckenbewerb holten sich Mi-



Vollgas. Thomas Prinzjakowitsch aus Groß-Enzersdorf war in Ungarn eine Klasse für sich. FOTO: ZVG

chael Ankowitsch und Harald Unfried den zweiten, Alex Ankowitsch und Hans Grill den dritten Platz. Noch besser erging es den Lasseern in der Supersportklasse. Im Training holten Grill die Pole-Position, Michael Ankowitsch den dritten und Unfried den vierten Platz. Im Rennen selbst war Grill eine Klasse für sich, die

anderen zwei Lasseer holten am Ende Platz sechs und sieben. „Damit sind wir voll auf Erfolgskurs und in Lauerposition, eine heiße Saisonphase wartet noch“, war Teamchef Michael Ankowitsch außer sich vor Freude. Am übernächsten Donnerstag, zu Fronleichnam, geht es in Brunn weiter.